Reconocimiento del Colegio de Cataluña a la AEF

En su calidad de vocal de relaciones institucionales del Colegio de Fisioterapeutas de Cataluña, Santos Sastre Fernández tomó la palabra para hacer entrega de sendos obsequios de reconocimiento a la presidenta de la AEF, Antonia Gómez Conesa, y al presidente del Comité Organizador de las Jornadas, Jesús Seco Calvo, a quienes calificó como los «dos grandes motores que han permitido la celebración de unas jornadas de tan alto nivel científico y académico».

Sastre Fernández finalizó su intervención señalando que «el Colegio de Cataluña siempre estará con la profesión, con los que trabajan, con los dan lo mejor de sí para que nuestra profesión avance».

Tras agradecer el obsequio, la presidenta de la AEF recordó el destacado paso de Santos Sastre Fernández al frente de la Asociación, ejerciendo como presidente en un momento tan importante como la celebración en Barcelona, en el año 2002, del 14º Congreso Internacional de la WCPT, el acto científico más relevante en el ámbito de la Fisioterapía.

